



Communiqué de presse

VILLE DE VICHY Canoë Kayak

Vichy accueillera en mai 2010 une manche de la Coupe du Monde de course en ligne

En octobre dernier, Vichy avait déjà été choisie pour organiser, en 2011, les Championnats du monde de course en ligne. Vendredi dernier, à Madrid, Vichy s'est également vue attribuer par le Board de la Fédération Internationale de Canoë, l'accueil d'une manche de la Coupe du Monde de Course en ligne en mai 2010. Cette manche sera particulièrement décisive, puisqu'elle permettra aux participants de prendre leurs marques sur le site des mondiaux 2011, qui sont qualificatifs pour les Jeux Olympiques 2012 à Londres.

L'organisation d'une telle manifestation, portée par la Fédération Française de Canoë Kayak et la Ville de Vichy, est particulièrement importante pour la ville en termes de notoriété, comme de retombées économiques.

Contact Presse :

Mairie de Vichy - Direction de la communication
Tél : 04 70 30 55 12 - email : communication@ville-vichy.fr